



Luisja Sánchez

Periodista jurídico



LEER
ONLINE



Alberto Novoa: «Las nuevas normas hacen que las relaciones laborales sean más complejas»

Los **despachos de abogados vienen reforzando** en los dos últimos años sus **departamentos de Laboral**. El temor a una recesión, por un lado, en la que las compañías tengan que reestructuras sus plantillas y la ingente normativa aprobada en estos meses obliga a muchas firmas jurídicas a recomponer sus equipos en esta área.

En el caso de Roca Junyent, el movimiento se ha hecho en los últimos meses en sus oficinas de Barcelona y Madrid casi de forma paralela. Este bufete incorporaba a **María José Sánchez** a su **oficina de Barcelona** como nueva socia de su departamento de Laboral. Así, Sánchez se une a la dirección del área de Laboral junto a **Albert Rodríguez** socio de la firma en la Ciudad Condal

Junto a Sánchez, que anteriormente había sido socia de Augusta Abogados, pasan a formar parte del área con un equipo conformado por los letrados **Aleix Bujaldón**, **Susanna Abad** y **Pere Vidal**, profesor de la UOC y colaborador recurrente en distintas publicaciones y foros especializados.

En la oficina de Madrid, hace unos días, **Alberto Novoa**, socio de Ceca Magán en los últimos años, **se incorporaba al de Roca Junyent**. La idea del despacho es que Novoa y Rosa Rodríguez lideren esta práctica laboral, que seguirá creciendo.

Novoa tiene amplia **experienci** ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |